

ESCUELA INTERMEDIA PATRICK HENRY

IMAGINA. **INNOVAR.** CREAR.



#LoQueSeaNecesario

MANUAL DEL ESTUDIANTE

2021-2022

10702 E Hardy Rd Houston, TX 77093-4002

713-696-2650

CONOZCA AL EQUIPO DE LIDERAZGO

Erica Tran , Principal	Blanca Ortega , Asistencia del administrador
Cynthia Romero , Decano de Instrucción	Kisha Evans , Subdirectora
Irene Uribe , Subdirectora	Cindy Zuniga , Especialista en programas de riesgo
Michelle Aiello , Especialista en lectura	Charles Thompson , Especialista en Estudios Sociales
Henry Suckie , Especialista de Matemáticas	Genord Spencer , Entrenador de nuevo maestros
Athziri Favela , Especialista envolvente	Julissa Chavez , Consejera escolar

Durante el ciclo escolar 2021-2022 la comunidad de la Escuela Secundaria Patrick Henry — incluyendo a los maestros, el personal, los estudiantes y las familias y vecinos— trabajará en equipo para desarrollar las habilidades académicas y sociales que los alumnos necesitan a fin de prepararse para la universidad y sus carreras profesionales.

En la Escuela Secundaria Patrick Henry lograr lo mejor es nuestra norma. Inculcaremos el valor del trabajo y de la perseverancia en todas las personas que participan en la formación de los alumnos y en su desarrollo como estudiantes y graduados globales, de acuerdo con el perfil del estudiante establecido por el Distrito Escolar Independiente de Houston.

Cumpliremos con los valores fundamentales del equipo::

IMAGINA. INNOVAR. CREAR.

Nuestra MISIÓN es apoderar a nuestros estudiantes para que se conviertan en pensadores innovadores, miembros de la comunidad colaborativa y líderes globales al proporcionar una educación rigurosa e infundida en tecnología que integra el aprendizaje social, emocional, cultural y académico.

Nuestra VISIÓN es apoderar a nuestros estudiantes para que se conviertan en aprendices respetuosos de por vida que celebran la diversidad como ciudadanos responsables del mundo mientras trabajan hacia la excelencia.

Consideramos que todos los estudiantes de nuestra escuela pueden demostrar su progreso académico y social. Asimismo, toda la comunidad, incluyendo los maestros, el personal, los estudiantes y las familias y vecinos harán todo lo posible para lograr el éxito de los estudiantes y demostrar cada día que nuestra norma es lograr lo mejor.

POLÍTICA DE ASISTENCIA DE LA ESCUELA SECUNDARIA PATRICK HENRY

La Mesa Directiva del Distrito Escolar Independiente de Houston y el equipo de la Escuela Secundaria Patrick Henry sostenemos que la asistencia asidua es esencial para obtener una buena educación. La asistencia es importante para el éxito en la escuela y en la vida, y la acumulación de inasistencias fácilmente puede ocasionar problemas académicos.

Todos los estudiantes entre 6 y 18 años deben asistir a la escuela de acuerdo con las leyes del Estado de Texas.

Es posible que un estudiante no reciba una calificación o deba repetir el año escolar si falta a más del 10 por ciento (17 días) del ciclo escolar. Además, faltar es una pérdida de tiempo en clase y de oportunidades de aprendizaje.

La inasistencia se considera absentismo crónico si un estudiante pierde dos días de clases o más por mes. Esto incluye las inasistencias justificadas y las injustificadas.

- La asistencia es importante desde kínder. Varios estudios demuestran que los niños que pierden muchos días de clases en kínder y en el primer grado tienen dificultades para dominar la lectura.
- Se ha comprobado que el absentismo crónico en el sexto grado es una señal de advertencia de que un estudiante corre riesgo de abandonar la escuela.
- En el noveno grado, la buena asistencia permite predecir los índices de graduación con mayor exactitud que los resultados de los exámenes de octavo grado.

Los padres o tutores que quieran retirar a su hijo en horas de clase deben llamar a la oficina de asistencia escolar.

RESPONSABILIDAD COMPARTIDA

Creemos que la perspectiva del estudiante respecto a la asistencia, la disciplina y el rendimiento escolar afecta directamente sus oportunidades para tener éxito en sus estudios y en la vida. Por lo tanto, es necesario que asista a clases, sea puntual, esté preparado y se haga responsable de su comportamiento todos los días.

La responsabilidad del estudiante es asistir a todas sus clases todos los días indicados de acuerdo con las leyes de Texas sobre la asistencia escolar. Debe conocer los procedimientos en caso de faltar a clases y cumplir con ellos. Además, es su responsabilidad preguntar sobre las tareas y trabajos de recuperación que debe completar después de faltar a clases.

La responsabilidad del maestro es tomar la asistencia a diario y mantener los expedientes precisos de cada clase y periodo. También tiene la responsabilidad de conocer los procedimientos relacionados con la asistencia para implementarlos de manera uniforme. Los maestros le indican al estudiante la tarea y los trabajos que debe reponer si falta a clases y presenta una justificación.

La responsabilidad del padre de familia es cerciorarse de que su hijo asista a la escuela y esté preparado para aprender. Además, si su hijo falta a clases debe informar a la escuela el motivo de la falta.

HORARIO DE ENTRADA Y SALIDA

El horario escolar es de 8:30 a. m. a 3:50 p. m. La escuela abre a las 8 a. m. —con servicio de desayuno durante primer periodo—y cierra a las 5 pm. El personal escolar no es responsable de la supervisión de los estudiantes que se quedan en la escuela después de las 5:00 p. m. No se permite merodear en la escuela. Todos los alumnos que llegan a pie o en auto a la escuela deben entrar por las puertas traseras que están cerca de la cafetería. Solo los estudiantes que utilizan el transporte escolar pueden entrar por la entrada principal de la escuela.

A la hora de la salida todos los alumnos que se trasladan en auto deben salir por la parte trasera de la escuela que está cerca de la cafetería. Los que se van a pie deben salir por la entrada principal. Los estudiantes que utilizan el transporte escolar deben presentarse inmediatamente en la cafetería para esperar el autobús. Solo los autos que cuentan con un permiso especial de la Escuela Secundaria Patrick Henry pueden entrar por la entrada principal.

REGISTRO DE ENTRADA Y SALIDA

Entrada: El estudiante que llegue a la escuela después de las 8:25 a. m. deberá dirigirse a la recepción para recoger un pase antes de entrar al salón de clases. Si el estudiante llega después de las 10:30 a. m. es necesario que el padre se presente con el estudiante, o envíe una nota con la razón de la tardanza. Si el estudiante tiene una cita médica o dental, por favor entregue la nota correspondiente.

Salida: La política de la Mesa Directiva de HISD indica que ningún estudiante menor de 18 años puede salir de la escuela durante el horario escolar sin la autorización escrita de la administración o la llamada de su padre o tutor debidamente registrada. Para retirar a un estudiante temprano es necesario que su padre o tutor acudan a la recepción y que estén en la lista de personas autorizadas. Además, deben presentar documento de identidad.

No es recomendable retirar al estudiante de la escuela durante su hora de almuerzo. La administración tiene la responsabilidad de salvaguardar la seguridad de los estudiantes en la cafetería durante el almuerzo. Si es necesario que el estudiante salga de la escuela a esa hora es posible que su padre o tutor deban esperar hasta 30 minutos para retirarlo. Por favor, consulte el horario de su hijo para saber a qué hora almuerza.

ESCUELA CERRADA

La Secundaria Patrick Henry es una escuela cerrada. Los estudiantes no pueden salir de la escuela durante el horario escolar ni a la hora del almuerzo sin permiso de la administración. Las personas que visiten la escuela deben obtener un permiso en la oficina principal (pase de HISD) para permanecer en la escuela y almorzar con los estudiantes, incluyendo exalumnos y familiares. No está permitido que les dejen o entreguen comida rápida a los estudiantes. Sin embargo, sí es posible que los padres soliciten almorzar con sus hijos en las mesas de picnic.

NORMAS DE ASISTENCIA

De acuerdo con la política del distrito, los estudiantes deben estar presentes durante al menos 35 minutos de cada clase para que se tome en cuenta su asistencia, a menos que participen en una excursión escolar u otra actividad aprobada por el director. Si un alumno llega tarde sin justificación no se debe registrar como falta sin justificación. Llegar tarde a clases durante la jornada escolar es un asunto disciplinario del que se hará cargo la administración.

ABSENTISMO ESCOLAR

En ciertas ocasiones no es posible asistir a la escuela debido a una emergencia o enfermedad. En estos casos el estudiante puede justificar su falta pero tiene la responsabilidad de comunicarse con sus maestros para informarse sobre el trabajo que debe recuperar. Les recomendamos a los padres que no recojan al estudiante en horario escolar para no afectar su rendimiento académico, a menos que se trate de una emergencia.

En Texas se considera absentismo escolar que un estudiante falte 10 días* o más a la escuela en un periodo de seis meses de un año escolar o tres días* o más durante un periodo de cuatro semanas (*día total o parcial).

En el estado de Texas, los niños entre 6 y 18 años deben asistir a la escuela excepto en los casos previstos por la ley. Los empleados de la escuela deben investigar y reportar cualquier incumplimiento de esta ley estatal de asistencia escolar obligatoria.

La ley establece las siguientes consecuencias por absentismo escolar:

- (1) El padre o tutor legal del estudiante estará sujeto a las consecuencias del proceso judicial ante la corte de absentismo escolar, según la Sección 25.093 del Código de Educación de Texas; y
- (2) El estudiante estará sujeto a las consecuencias del proceso judicial ante la corte de absentismo escolar, según la Sección 25.094 del Código de Educación de Texas.

El absentismo crónico por faltar y llegar tarde tiene como consecuencia la pérdida de créditos a menos que el estudiante recupere el trabajo correspondiente de manera satisfactoria, incluyendo asistir a las sesiones de recuperación en la escuela después de clases y los sábados. Asimismo, es posible que el alumno no pase al siguiente grado o que deba asistir a la escuela de verano. Existe la posibilidad de apelación ante el director en caso de que exista alguna circunstancia atenuante en referencia al absentismo.

Llegadas tarde e inasistencias justificadas

En caso de faltar o llegar tarde, el estudiante debe presentar una justificación escrita por el padre o tutor una vez que regrese a la escuela, incluyendo alguna de las siguientes razones:

- enfermedad personal
- enfermedad o fallecimiento de algún familiar
- cuarentena
- condiciones viales o meteorológicas peligrosas
- participación en actividades escolares aprobadas por el director
- comparecencia ante el tribunal de menores debidamente registrada por el oficial encargado
- visitas a universidades, debidamente aprobadas
- emergencias
- otras razones que el maestro, director o superintendente consideren aceptables

Las notas de justificación se deben entregar antes del tercer día después de faltar o llegar tarde. El periodo de tres días comienza a partir del día en que el estudiante se reintegra. El número máximo de justificaciones escritas que se permiten por semestre es cinco (5). Toda nota escrita a mano está sujeta a la aprobación de la administración.

Requisitos de asistencia para obtener crédito y cumplir con las normas de promoción de grado

El Código de Educación de Texas (25.092) establece que todos los estudiantes deben asistir al 90% de las clases como mínimo para obtener crédito en la materia. Asimismo, las normas de promoción del distrito de 1.º a 8.º grado establecen que los estudiantes deben asistir al 90% de las clases como mínimo para pasar al siguiente grado.

El estudiante que pierda créditos por faltar a entre 75% y 90% de las clases puede solicitar la oportunidad de recuperar los créditos directamente al director de la escuela. Es posible recuperar el crédito si se cumple con el plan autorizado por el director. El plan deberá establecer los requisitos de instrucción de la clase indicada, según lo determine el director.

La Escuela Secundaria Patrick Henry ofrece a los estudiantes la oportunidad de recuperar créditos en sesiones que se llevan a cabo después de clases y los sábados. El padre o tutor recibirá una notificación sobre la intervención. El alumno deberá registrar por escrito sus comentarios sobre la sesión de recuperación.

La decisión del director de otorgar el crédito logrado no elimina ni justifica las faltas. El expediente de asistencia no se altera. Pero es posible recuperar los créditos y pasar al siguiente grado.

*El tiempo de recuperación permite obtener créditos pero no elimina la falta registrada por la escuela para cumplir con los requisitos estatales de asistencia.

POLÍTICA SOBRE LLEGAR TARDE

La política de la Escuela Secundaria Patrick Henry sobre las llegadas tarde fue desarrollada con el fin de enfatizar la importancia de que los estudiantes lleguen en hora todos los días y permanezcan en clase durante todo el horario. La puntualidad es una parte esencial de nuestros estándares de excelencia y los prepara para el éxito. Durante la primera semana de clases, los maestros se enfocarán en ayudar a los estudiantes a organizarse para llegar en hora a sus clases todos los días. La política sobre llegar tarde se implementará a partir del 3 de septiembre de 2019.

El alumno tiene la responsabilidad de utilizar su tiempo libre eficientemente y de planear cómo llegar a sus clases de la manera más directa y segura. Los maestros y los padres brindan su apoyo pero son los estudiantes quienes deben hacerse responsables de su puntualidad.

Los maestros tienen la responsabilidad de supervisar a los estudiantes. Los maestros vigilan los pasillos mientras los alumnos pasan de una clase a otra para ayudarlos a utilizar su tiempo libre de manera eficiente.

Los padres tienen la responsabilidad de hablar con su hijo sobre las reglas, de inculcarle que sea cumplidor y puntual, y de apoyar las consecuencias establecidas por la escuela para prevenir la impuntualidad crónica.

CONSECUENCIAS POR LLEGAR TARDE A LA ESCUELA

Los estudiantes pueden entrar a la escuela a partir de las 7:50 a. m. para desayunar. Todos deben llegar por la parte trasera del edificio y pasar a su lugar designado:

- 6.º grado al auditorio
- 7.º grado al gimnasio
- 8.º grado a la cafetería

Las clases comienzan a las 8:30 a. m. en punto. Si un estudiante llega después de esa hora debe entrar por la entrada principal de la escuela, recoger su pase por haber llegado tarde y entregárselo al maestro de su primera clase.

Durante todo el día escolar los maestros imparten lecciones. La administración se comunicará con la familia del estudiante a partir de la tercera vez que este llegue tarde a

una clase. Los casos de impuntualidad crónica se pueden derivar al oficial de control de asistencia escolar.

CONSECUENCIAS POR LLEGAR TARDE A CLASES O AL ALMUERZO

Se considera que un estudiante ha llegado tarde si está fuera del aula y no tiene un pase de la oficina. Debe estar totalmente (ambos pies) dentro del aula antes del timbre de llegada tarde para que cuente su asistencia puntual.

El equipo que supervisa los pasillos realiza una revisión todos los días y durante todas las clases. El estudiante que no esté en su salón a tiempo deberá ir a detención durante el almuerzo o después de clases.

En caso de impuntualidad crónica, además de la detención se puede llevar a cabo una conferencia con el estudiante, dar aviso a los padres, implementar restricciones previas a la conferencia con los padres, suspender privilegios, excluir al estudiante de eventos y celebraciones escolares, etc.

Los estudiantes deben pasar rápidamente de un salón de clases a otro pero está prohibido correr ya que se considera un riesgo para la seguridad. El periodo de transición es de 5 minutos. El incumplimiento de esta regla resultará en medidas disciplinarias. Llegar a clase 10 minutos tarde o más sin el pase correspondiente se considera saltar una clase y el estudiante quedará sujeto a las consecuencias que determine la administración de acuerdo con el Código de Conducta Estudiantil de HISD.

EXPECTATIVAS ACADÉMICAS Y CALIFICACIONES

Es necesario que el estudiante lleve a la escuela todo el material necesario todos los días. En general, necesita cartapacios, cuadernos para cada clase, Chromebook, hojas de papel con renglones, lápices y plumas, y una mochila transparente o de red. La administración confiscará toda mochila que no sea transparente o de red. Es posible que los maestros pidan material adicional.

Los alumnos deben demostrar su empeño en el trabajo escolar y en las tareas todos los días. Las boletas de calificaciones y los informes de progreso muestran el promedio de cada materia, calculado con base en los siguientes valores:

Trabajo diario en clase = 40% - Exámenes y proyectos = 35% - Pruebas = 15% - Tareas = 10%.

Las tareas se asignan para recuperar puntos o para practicar los objetivos del día. Es importante cumplir con las tareas y objetivos del día para obtener una calificación aprobatoria. Si las calificaciones de un estudiante son bajas en cualquier momento, es posible que deba completar un programa de recuperación de calificaciones que incluye:

- Sesiones de tutorías después de clases o los sábados

- Días parciales o completos en suspensión en la escuela para completar el trabajo de recuperación

El estudiante debe obtener un promedio general mínimo de 70 en todas las materias para pasar al siguiente grado. Si excede el número de faltas permitidas y no completa el trabajo de recuperación de los días que faltó a clases, no recibirá una calificación (NG) por lo cual podría tener que repetir el año escolar. Es necesario que complete el trabajo de recuperación indicado para obtener una calificación.

Recomendamos que los estudiantes y padres abran una cuenta en Parent Student Connect para estar enterados del rendimiento académico y la asistencia escolar: <http://www.houstonisd.org/domain/7888>

NORMAS DE PROMOCIÓN

Para avanzar al siguiente grado, los estudiantes de HISD deben demostrar que han logrado los objetivos indicados en las “Normas de promoción” que establece el estado para todos los estudiantes de las escuelas públicas de Texas. Estas normas generalmente incluyen las calificaciones de cada materia y los resultados de evaluaciones locales o estatales. El comité de asignación de grado (GPC) tomará en cuenta los siguientes estándares para determinar si un estudiante cumplió con las normas de promoción.

Normas de promoción del comité de asignación de grado de la Escuela Secundaria Patrick Henry

- Promedio anual de 70 o más en todas las materias
 - No más de 17 inasistencias en el año
 - Evaluaciones de fin de año STAAR:
 - 6.º grado – Lectura y Matemáticas
 - 7.º grado – Lectura, Matemáticas y Escritura
 - 8.º grado – Lectura, Matemáticas, Ciencias y Estudios Sociales
- * Las normas de promoción pueden cambiar de acuerdo con los requisitos que establezca HISD. Los padres y los estudiantes recibirán una notificación sobre cualquier cambio de las normas de promoción tan pronto como sea posible.

CAMBIOS DEL HORARIO DE CLASES

Al finalizar el año escolar los estudiantes reciben un formulario para indicar las clases optativas que quisieran cursar el siguiente año. Hacemos todo lo posible para inscribir a los estudiantes en las clases optativas de su preferencia.

En caso de que el estudiante quiera cambiar alguna clase optativa, será necesario que llene una solicitud de cambio de horario y la entregue en la oficina del consejero o del subdirector durante la segunda semana de clases del primer semestre. No es posible solicitar cambios de horario después de la segunda semana de clases. Hacemos todo lo posible para aprobar los cambios de horario, pero no podemos garantizarlos.

Todo cambio al horario de clases después de la segunda semana de clases del semestre, o todo cambio de curso básico o requerido, se hará a discreción de la administración.

UNIFORMES

La imagen de los estudiantes de la Escuela Secundaria Patrick Henry debe ser limpia y profesional para evitar distracciones y promover la enseñanza. Se ha demostrado que el uso del uniforme escolar fomenta la seguridad, la disciplina y un ambiente propicio para el aprendizaje. Además, los uniformes sirven para que el personal distinga a los estudiantes de cualquier intruso. También fomentan el orgullo escolar y la solidaridad entre los compañeros. La administración puede designar ciertos días en los que los alumnos pueden asistir a la escuela sin el uniforme.

UNIFORMES POR GRADO ESCOLAR

6.º grado: camisa de Patrick Henry azul marino con cuello

7.º grado: camisa de Patrick Henry roja con cuello

8.º grado: camisa de Patrick Henry celeste con cuello

Todos los estudiantes deben usar pantalón, short o falda color caqui, negro o azul marino.

NOTA: Las familias que tengan dificultades para comprar la ropa del uniforme escolar deben comunicarse con la escuela inmediatamente, específicamente con el consejero o el especialista en servicios integrados.

- La camisa del uniforme debe quedar a la medida y no puede ser de un estilo o color distinto del indicado.
- Los pantalones deben quedar a la medida y a la cintura.
- Es posible usar sudaderas encima de la camisa del uniforme de Henry.
- Los abrigos deben ser de un color liso y no pueden tener capucha.
- Las sudaderas con capucha de la Escuela Patrick Henry deben tener el logo de la escuela y un zipper al frente que se abra totalmente, pero la capucha NO SE PUEDE USAR en la escuela.
- Las faldas y shorts no deben quedar a más del ancho de tres dedos arriba de la rodilla.
- No está permitido usar jeggings, leggings, mallones ni pantalones para bailar. La tela similar a la mezclilla no está permitida aunque la vendan en las tiendas de uniformes. Los pantalones deben ser de material caqui solamente.
- Las camisetas de Patrick Henry y las de los clubes escolares se pueden usar los viernes SOLAMENTE con jeans libres de agujeros y recortes. Llevar puestos jeggings o mallones debajo de un jean agujereado no compensa por los agujeros.
- No se permite usar las camisetas de Educación Física como camiseta de espíritu escolar.
- No se permite usar pijamas ni traer colchas, muñecos de peluche o almohadas a la escuela.
- No se permite usar ropa demasiado holgada o grande. La ropa interior y los shorts deportivos no deben estar visibles. No está permitido usar pantalones holgados o embolsados.
- No se permite usar gorros, gorras, bandanas, pañuelos, gorras de malla, boinas tejidas, etc. Solamente está permitido usar artículos para la cabeza por cuestiones religiosas o médicas debidamente justificadas por escrito.

- No se permite usar chanclas, pantuflas ni calzado de entre casa. Los zapatos deben ser totalmente cerrados y de suela dura.
- Las mochilas deben ser transparentes o de red. La administración confiscará en la entrada de la escuela todo tipo de mochila que no sea transparente o de red.

Lo siguiente corresponde a los días de vestimenta libre en que no es necesario vestir el uniforme escolar:

- No se permite usar jeans rotos o agujereados, y usar mallas o leggings debajo de los pantalones rotos no cambia la regla.
- No se permite usar prendas sin hombros o sin mangas, ni siquiera con un chaleco encima.

La administración de la Escuela Secundaria Patrick Henry se reserva la autoridad de prohibir cualquier artículo de vestir que considere inapropiado.

PROCEDIMIENTO PARA CASOS DE INFRACCIÓN DEL CÓDIGO DE VESTIMENTA

Los uniformes escolares contribuyen de manera positiva al ambiente escolar fortaleciendo la seguridad y limitando las distracciones que pueden causar algunas prendas de ropa. Los maestros enviarán a los estudiantes infractores a la oficina en el primer periodo de clases para que se apliquen las medidas del caso. A continuación se describen las intervenciones y consecuencias de no cumplir con las reglas del uniforme escolar.

CONSECUENCIAS ADMINISTRATIVAS (EJEMPLOS)

- Advertencia verbal la primera vez que el estudiante cometa una infracción menor. Ejemplos de infracción menor: pantalones demasiado holgados, no lleva puesto el gafete de identificación
- Contacto con los padres para que traigan a la escuela la ropa adecuada la primera vez que el estudiante cometa una infracción mayor. Ejemplo de infracción mayor: vestir prendas de ropa que no son del uniforme escolar
- Detención (a la hora del almuerzo o a la salida de la escuela) por cometer una infracción más de una vez.
- Restricción en la escuela hasta reunirse con los padres por cometer una infracción más de una vez.

La administración de la Escuela Secundaria Patrick Henry se reserva el derecho de determinar si la vestimenta de un estudiante representa una distracción del proceso educativo. Toda prenda de ropa inapropiada será confiscada. Los artículos confiscados se devolverán al final del día, si es la primera infracción. Si no es la primera infracción del estudiante sus padres deberán venir a la escuela a retirar el artículo confiscado.

DISPOSITIVOS ELECTRÓNICOS DE USO PERSONAL

NO está permitido el uso de dispositivos electrónicos en la escuela durante el horario de clases, incluyendo: teléfonos móviles, iPods, iPads, tabletas, teléfonos inteligentes, relojes inteligentes, cualquier tipo de audífonos, dispositivos que utilizan bluetooth, cargadores, etc. Los maestros pueden permitir el uso de ciertos dispositivos electrónicos para fines

educativos. No se permite el uso de dispositivos electrónicos en el salón de clases para fines de entretenimiento, p. ej., escuchar música.

Reglas para el uso de dispositivos electrónicos personales en la escuela:

- El estudiante tiene la responsabilidad de apagar su teléfono y guardarlo antes de entrar a la escuela.
- Por cuestiones de seguridad, no está permitido usar dispositivos electrónicos al pasar de una clase a otra.
- Los estudiantes no deben tener sus dispositivos electrónicos a la vista cuando caminen por los pasillos, entren al salón de clases ni durante el almuerzo. Deberán tenerlos guardados en la mochila, los bolsillos, etc.
- Pueden usar sus dispositivos electrónicos en el salón de clases SOLO si lo aprueba el maestro o un administrador.
- Los audífonos no deben estar a la vista en los pasillos, en el salón de clases ni durante el almuerzo. No está permitido usarlos alrededor del cuello tampoco. Deberán tenerlos guardados en la mochila, los bolsillos, etc.
- Se dará una sola advertencia al estudiante que utilice un teléfono móvil sin el permiso de un maestro o administrador.
- Si un estudiante no obedece las instrucciones y no guarda su dispositivo, y lo deja guardado, este le será confiscado y el estudiante deberá pagar una multa de \$15 para que le sea devuelto.
- Solamente los padres o tutores pueden recuperar el dispositivo electrónico a partir del final de la jornada escolar.
- Es necesario realizar una conferencia con los padres y el maestro del estudiante que continuamente falte al reglamento sobre dispositivos electrónicos.
- Está prohibido el uso de dispositivos electrónicos para grabar audio o video en la escuela. La administración puede confiscar el dispositivo y cobrar \$15 de multa. Además, el estudiante estará sujeto a medidas disciplinarias por no cumplir con el reglamento de seguridad escolar. Si el dispositivo se confisca por segunda vez administración se quedara con el dispositivo por 30 días.
- Está prohibido el uso de dispositivos electrónicos durante las evaluaciones estatales (STAAR, TELPAS, etc.) El personal recoge todos los dispositivos y los devuelve al final del día cuando los estudiantes presentan evaluaciones estatales. Es recomendable que los estudiantes dejen sus dispositivos electrónicos en casa cuando presenten evaluaciones estatales en la escuela. Si un estudiante tiene un dispositivo electrónico durante una evaluación estatal, esta será anulada y el estudiante quedará sujeto a la imposición de medidas disciplinarias de acuerdo con el Código de Conducta Estudiantil.

Los estudiantes deben obedecer las indicaciones del personal de la escuela de apagar un dispositivo electrónico que estén usando, de lo contrario, la negativa se considerará desafío a la autoridad y el estudiante estará sujeto a las medidas disciplinarias que establece la administración de la Escuela Secundaria Patrick Henry en conformidad con el Código de Conducta Estudiantil de HISD.

Si los padres necesitan comunicarse con su hijo mientras está en la escuela, deberán llamar a la oficina principal al 713-696-2650. Si el estudiante necesita comunicarse con sus padres, puede usar el teléfono de la escuela con el permiso del maestro o la administración.

La Escuela Secundaria Patrick Henry recomienda encarecidamente que los estudiantes no traigan dispositivos electrónicos de uso personal a la escuela. Es preferible que los dejen en casa. La escuela no se hace responsable por daños, robo o pérdida de teléfonos móviles ni dispositivos electrónicos y no se llevarán a cabo investigaciones al respecto.

DISCIPLINA ESCOLAR DE LA SECUNDARIA PATRICK HENRY

Uno de los objetivos principales del Distrito Escolar Independiente de Houston (HISD) es brindarles a todos los estudiantes un programa educativo de alta calidad y un ambiente escolar seguro sin interrupciones al proceso educativo. El propósito de la política disciplinaria de la Escuela Secundaria Patrick Henry es informar a todos los estudiantes y padres de familia las expectativas para el comportamiento y la disciplina.

NUESTRA FILOSOFÍA

La administración, el personal y los padres deben motivar a los estudiantes a ejercer la autodisciplina. Los alumnos comparten la responsabilidad de crear un ambiente que fomente el aprendizaje.

Todos los estudiantes de la Escuela Secundaria Patrick Henry tienen la responsabilidad de comportarse de manera apropiada y civil. La conducta se basa en el respeto, la consideración del derecho ajeno, las políticas de la escuela y los códigos y leyes correspondientes.

RESPONSABILIDAD DEL ESTUDIANTE

El estudiante tiene la responsabilidad de asistir a la escuela, de esforzarse en el salón de clases y de cumplir con las reglas y normas escolares. Sobre todo, el estudiante comparte la responsabilidad con la administración y el personal escolar de fomentar un ambiente escolar de aprendizaje productivo. Ningún estudiante tiene el derecho de interferir con la educación de sus compañeros.

Para cumplir con sus responsabilidades el estudiante debe:

1. respetar y proteger los derechos de los maestros, estudiantes, administradores y de todas las personas que participan en el proceso educativo;
2. mantener la honestidad académica;
3. expresar ideas y opiniones de manera respetuosa y sin ofender ni calumniar;
4. conocer y respetar las reglas y normas de conducta estudiantil;
5. estar dispuesto a colaborar en las investigaciones sobre faltas de conducta;
6. usar el uniforme y arreglarse de acuerdo con el código de vestimenta que corresponde a cada grado;
7. ayudar al personal escolar a salvaguardar la seguridad de todos en la escuela;
8. proteger y cuidar la propiedad de la escuela;

9. asistir a la escuela a diario y llegar puntualmente a todas las clases y eventos escolares; y
10. hacer el trabajo de recuperación después de faltar a clases o de estar suspendido, de acuerdo con las reglas correspondientes.

MEDIDAS DISCIPLINARIAS

Los estudiantes deben ejercer sus derechos y asumir responsabilidades de acuerdo con las reglas establecidas para lograr la misión educativa del distrito escolar. Deben ser disciplinados en la escuela y en los eventos escolares y seguir las indicaciones de los maestros y la administración para mantener el orden y el respeto. De lo contrario, se les impondrán medidas disciplinarias.

DETENCIÓN ASIGNADA POR LA ADMINISTRACIÓN

La administración puede asignar una detención para antes o después de clases debido a alguna falta de conducta que sucede en el salón de clases y por infracciones recurrentes. Este tipo de detención tiene lugar los lunes y miércoles, de 4 a 5:15 p. m. El estudiante que ocasione interrupciones durante la detención estará sujeto a medidas disciplinarias adicionales. El administrador del grado correspondiente mantiene el registro de las detenciones asignadas por la administración en el expediente académico del estudiante.

Las infracciones recurrentes de Nivel III o Nivel IV, según el Código de conducta de HISD, resultarán en suspensión en la escuela, suspensión fuera de la escuela o derivación al Programa Escolar Alternativo Disciplinario del distrito.

Los estudiantes que deban cumplir con una suspensión en la escuela participarán en una lección de prácticas restaurativas que promueve el rendimiento académico, la sensibilización comunitaria y la formación del carácter. Incluye las siguientes experiencias de aprendizaje:

- Reflexionar sobre el comportamiento y los estudios
- Fijar metas
- Buscar soluciones a las calificaciones bajas y los trabajos escolares pendientes

SUSPENSIÓN EN LA ESCUELA (ISS)

La suspensión dentro de la escuela es una medida disciplinaria de medio día o día completo que se asigna cuando es necesario retirar temporalmente al estudiante por cometer una infracción que interfiere con el proceso educativo en el salón de clases o en la escuela.

El horario de ISS es de 8:30 a. m. a 5:00 p. m., e incluye tiempo dedicado específicamente a terminar tareas y trabajos escolares.

No está permitido que el estudiante salga del salón de ISS por ningún motivo sin el permiso del coordinador de ISS o de la administración. El estudiante que no se comporte adecuadamente en ISS está sujeto a permanecer más días en ISS o a la suspensión fuera de la escuela (OSS). Si el estudiante falta al día de ISS asignado inicialmente, se puede programar un día de recuperación.

SUSPENSIÓN EN CASA (OSS)

La suspensión en casa se asigna cuando el estudiante continuamente comete infracciones de conducta que interfieren con el orden del proceso educativo o con la seguridad en el salón de clases o de la comunidad escolar.

Los padres o tutores pueden pedir la tarea y los trabajos a los maestros para que el estudiante los complete durante una suspensión en casa de varios días. Para obtener una calificación, el estudiante deberá completar y entregar los trabajos a sus maestros dentro del periodo de tres (3) días inmediato a su reintegro en la escuela.

MANTENIMIENTO DEL SALÓN DE CLASES Y DE LA ESCUELA

Los maestros, la administración y el personal de la Escuela Secundaria Patrick Henry esperan que los estudiantes pongan de su parte para mantener limpia la escuela y los salones de clases. No está permitido abrir, ni consumir, bebidas ni alimentos de ningún tipo en el salón de clases. Los estudiantes deben tirar sus desechos después de almorzar. No se permite salir de la cafetería con bebidas o comida. Los estudiantes que dejan desordenado su espacio en el salón de clases o en la cafetería quedan sujetos a detención durante la hora de almuerzo o después del horario de clases.

ACTIVIDADES PARA DESPUÉS DEL HORARIO ESCOLAR

Durante todo el ciclo escolar se llevan a cabo eventos deportivos y otras actividades extracurriculares. Los estudiantes que practiquen algún deporte deben reportarse con el personal de deportes inmediatamente después de clases, de lo contrario podrían ser excluidos del equipo. Los estudiantes que deseen asistir a los eventos deportivos deben salir de la escuela a las 3:50 p. m. Las puertas para asistir al evento se abren 15 minutos antes de que comience la actividad, por lo general a las 5:00 p. m. Lo mismo aplica para los eventos de actividades extracurriculares como karate, presentaciones y ceremonias. Los estudiantes que asisten a tutorías y otras actividades de la tarde deben presentarse inmediatamente después de clases en su área designada. Todo estudiante que no cumple con las reglas escolares mientras participa en actividades extracurriculares puede perder el derecho de asistir a eventos, ceremonias y otras actividades. El estudiante que esté suspendido NO tendrá permiso para asistir a eventos escolares que se lleven a cabo después del horario de clases el día de su suspensión.

CELEBRACIONES DE LA ESCUELA

En el transcurso del ciclo escolar se llevan a cabo distintas celebraciones de reconocimiento a los estudiantes por su desempeño académico y buena conducta. Los comités de cada grado y la administración fijan los detalles de los eventos y las fechas.

Asimismo, la administración organiza celebraciones y ceremonias de reconocimiento para fomentar el orgullo escolar y la seguridad del plantel.

Todas las excursiones escolares se realizan con el propósito de reforzar la experiencia educativa de los alumnos. Es necesario que los padres autoricen la participación de sus hijos en las excursiones escolares. Todo estudiante que esté invitado a una excursión

escolar o a una clase fuera de la escuela debe presentar un formulario de verificación de calificaciones del ciclo de 6 semanas correspondiente, debidamente completada por sus maestros, para comprobar que aprobó sus materias.

La administración y los maestros son quienes determinan si un estudiante tiene el derecho de participar en las celebraciones, ceremonias de reconocimiento, graduaciones y excursiones escolares.

DISTRITO ESCOLAR INDEPENDIENTE DE HOUSTON
ESCUELA SECUNDARIA PATRICK HENRY
MANUAL DEL ESTUDIANTE
RECONOCIMIENTO
2021-2022

El propósito del manual de estudiantes de la Escuela Secundaria Patrick Henry es explicar las expectativas de los maestros, el personal y la administración y ayudar a que cada uno de los estudiantes aproveche al máximo su experiencia escolar.

Es muy importante que todos los interesados comprendan lo que se espera de los estudiantes de la Escuela Secundaria Patrick Henry.

La escuela fomenta un ambiente de respeto mutuo. Cada alumno debe respetar los derechos y privilegios de los compañeros, los maestros y los administradores. Es necesario cumplir con las expectativas que se indican en este manual para mantener un ambiente de aprendizaje positivo. En la Escuela Secundaria Patrick Henry, lograr lo mejor es nuestra norma.

Mediante sus firmas a continuación, el estudiante y su padre o tutor aceptan cumplir con las expectativas establecidas en el manual de estudiantes de la Escuela Secundaria Patrick Henry.

NOMBRE DEL ESTUDIANTE:

NOMBRE DEL PADRE O TUTOR:

FIRMA DEL ESTUDIANTE:

FIRMA DEL PADRE O TUTOR:

TELÉFONO DEL PADRE O TUTOR:

Firmen y entreguen este acuerdo en la Escuela Secundaria Patrick Henry.